

鬼南小だより



令和6年5月22日発行 第3号
常滑市立鬼崎南小学校
TEL 35-2422 FAX 34-6883

新しいクラスにも慣れ始め、いよいよ新学年での学校生活が本格的に始まったことを感じています。その中で、鬼南小の「いいところ」を発見したので、ご紹介します。

【5/13朝会の話より】

私は、この1か月で鬼崎南小学校に好きな場所と時間ができました。それは、鬼南タイム（大放課）の運動場です。

特に今の季節は、外に出るだけでも気持ちがよく、気分転換にちょうどいいのですが、（全員外に出ているのではないかと思うくらい）たくさんの方が外に出て心から楽しそうに遊んでいます。授業とはまた違った、笑顔をたくさん見ることができて、私はとても幸せな気分になります。

その鬼南タイムで、みんなのいいところを、2つ見つけました。

1つ目は、人なつっこさです。私は散歩をしながら、みんなの楽しそうな様子を見ているだけで幸せな気分になれるのですが、いろいろな人から「何してるの?」「先生見て、見て」と声をかけられます。ニコニコと笑顔で声をかけてくれると、こちらもニコニコしてしまいます。これは、みんなのいいところです。友達にニコニコの笑顔で声をかけ、幸せな気分を分けてあげてください。

2つ目は、切り替えの早さです。夢中になって遊んでいたのに、突然、ほとんどの人が昇降口に走り出しました。私は、鬼南ランドにいて、聞こえなかったのですが、どうやら、休み時間終了の音楽が鳴ったようです。あんなに素早く遊びを切り上げ、教室に戻っていく姿は、見ていてとても気持ちがよく、私の好きな時間になりました。

学校公開ありがとうございました

5/14（火）の学校公開では、多くの保護者の皆様に授業を参観していただきました。新しいクラスで初めての授業参観ということで、先生も子どもたちもドキドキしながらも、伸び伸びと学習に向かう姿を見せることができたと思います。次の学校公開は、6/26（水）となります。さらに、子どもたちの生き生きとした姿が見せられたらよいと思います。

学校・家庭・地域が一つになって

5/18（土）に多屋長寿会、榎戸長生会、PTAの皆様にご協力いただき、運動場の草刈りを行いました。

60名以上の方々が、朝早くから精力的に草刈りをしてくださったおかげで、一気に草が短くなり、みるみる運動場がきれいになっていきました。学校・家庭・地域の皆様が、子どもたちのために一緒になって汗を流す活動があることは、素敵だなと感じています。ご協力ありがとうございました。

また、5/15（水）には、PTAの皆様にご協力いただき、交通教室（1年生）のお手伝いをしていただき、5/16（木）・20（月）には、地域の皆様にご協力いただき、まち探検（2年生）の引率のお手伝いをしていただきました。鬼崎南小学校の子どもたちのためにたくさんの方々が温かく支えてくださっている事を実感し、とても心強く感じています。（文責：杉本憲保）

